

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 1.2 TA 2022/2023

22711126 - FARIDATU SHOPIA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	Informed consent belum lengkap dek, jelaskan juga bagaimana caranya, apa resikonya, dan minta persetujuannya dengan lebih jelas ya. Cuci tangan: belum melakukan cuci tangan sebelum pemeriksaan. Belum mengucapkan basmallah dan hamdallah baik sebelum maupun sesudah pemeriksaan. Px. Gaya berjalan belum dilaporkan hasilnya. Pada saat inspeksi bagian samping, depan, dan belakang pasien apa yang harus diamati belum dilakukan, hanya melihat sama atau tidaknya, ayo lebih teliti lagi mau lihat apanya dari inspeksi ya dek. Saat palpasi juga belum melakukan palpasi secara sistematis, hanya memegang2 badan dan lengan pasien saja. Belajar lagi ya dek, semua pemeriksaan GALS secara terstruktur dan lengkap ya. Komunikasi juga dilatih lagi ya agar lebih lancar.
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	informed consent kurang lengkap. tidak melakukan cuci tangan WHO sebelum dan setelah pemeriksaan, palpasi otot dengan 1 jari? bedakan palpasi dengan mencubit ya.. pelajari lagi caranya. palpasi otot intrisik tangan dan lengan berkali buat apa dek? tidak melakukan pengukurur otot. arm dropping test dilakukan sambil duduk awalnya dan tidak memastikan pasien rileks sehingga dropping lengan jadi perlahan. tidak melakukan pemeriksaan kekuatan otot. pemeriksaan tonus otot tidak dilakukan dengan cara yang benar dan lengkap
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	pastikan ketiak kering, manset kebalik, tidak melaporkan sistolik palp, tensi 100/30 pasti salah, cara menurunkan air raksa tidak teratur (steady) turun cepat, terus lambat, cepat lagi, ini ga boleh ya, periksa nadi koq pake jempol ga boleh ya, berapa pernapasannya ga dijelaskan cuma bilang baik, nadi itu tidak hanya frekuensi tapi regularitas irama dan isi. tidak cuci tangan pasca
UNIVERSAL PRECAUTION	teknik scrubbing salah, tangan dari awal tindakan posisi selalu lebih rendah dari lengan? zona salah mulai dari telapak tangan sampai lengan, kuku tdk dibersihkan? teknik mengeringkan dengan handuk salah. handscoon yang dipilih sangat besar untuk ukuran tangan kamu, kana kiri itu salah terbalik. jangan lupa melakukan dekontaminasi sebelum melepaskan handscoon '